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A UN PUEBLO CON CONCIENCIA NADIE LO ENGAÑA: DAVID PARRA
SÁNCHEZ

LLAMA ANGÉLICA MOYA A LA UNIDAD
PARA HACER FRENTE AL AUTORITARISMO

En 2020 surgió la coalición ‘Va por México’ que unió a tres fuerzas políticas
para hacer frente a la amenaza autoritaria de Morena.
Naucalpan se ha consolidado como la defensa activa de la alianza
partidista.
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Al rendir su segundo informe de actividades legislativas, el
diputado David Parra Sánchez, integrante del Grupo
Parlamentario del PRI en el Estado de México junto a su
homólogo Enrique Jacob Rocha, criticó a los que llamó
“farsantes de la política” que todo el tiempo mienten, que
dicen que todo está muy bien, “pero basta abrir la puerta
para comprobar que todo está muy mal”, por lo que
reconoció que hace falta trabajar intensamente para hacer
conciencia de la realidad, ya que a un pueblo con
conciencia no se le engaña fácilmente.

DELFINA GÓMEZ TOMA PROTESTA A 14 NUEVOS
FUNCIONARIOS DEL GEM

Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno, agradeció a los
nuevos funcionarios su compromiso con transformación del Estado de México, y
reitero el llamado de la Gobernadora Delfina Gómez para servir a la gente.
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DELFINA GÓMEZ TOMA PROTESTA A 14
NUEVOS FUNCIONARIOS DEL GEM

Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación
Víctor Ávila Akenberg, Director General del Consejo Mexiquense de
Ciencias y Tecnología.
Coordinación General de Comunicación Social
Nayeli Gómez Castillo, Coordinadora General de Comunicación
Social.
Vocería de la Gubernatura
Celeste Ramírez Hernández, Vocera de la Gubernatura del Estado de
México.
Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado
de México
Karina Labastida Sotelo, Directora General del Sistema para el
Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México.
En el Salón del Pueblo, la Gobernadora invitó a quienes forman parte
de las filas del Gobierno estatal, a trabajar para transformar al Estado
de México, combatiendo la corrupción, velando por los que menos
tienen y sobre todo bajo los principios de transparencia, honradez y
rendición de cuentas que impulsa la Cuarta Transformación y que los
mexiquenses exigen de sus funcionarios públicos.
Hizo hincapié en que deben dignificar el cargo de servidor público, a
desempeñar su trabajo con amor, compromiso y pensando “en que la
gente nos dio lo más importante que es su confianza y de verdad no la
defraudemos”.
En su oportunidad, Horacio Duarte Olivares, Secretario General de
Gobierno, agradeció a los nuevos funcionarios su compromiso con
transformación del Estado de México, y reitero el llamado de la
Gobernadora Delfina Gómez para servir a la gente.

La Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez
Álvarez tomó protesta a servidores públicos de 14
dependencias de la Administración estatal, a quienes les
recordó que el objetivo principal de su gobierno es poder
servir a los mexiquenses, para garantizarles mejores
condiciones de vida, siendo un gobierno cercano y de
puertas abiertas a la ciudadanía, escuchando a la gente y
atendiendo sus necesidades.
La Maestra Delfina Gómez afirmó que su prioridad es
servir a las familias mexiquenses, por lo que instruyó
que “El Poder de Servir” significa poner por encima a
los ciudadanos y no lo intereses personales, no caer
en la inercia burocrática y a trabajar en territorio y
no desde el escritorio.
La Mandataria estatal llamó a las y los servidores públicos a
honrar los principios que ha marcado el Presidente Andrés
Manuel López Obrador: No mentir no robar no traicionar;
valores que distinguen a los gobiernos de la Cuarta
Transformación
La Gobernadora Delfina Gómez tomó protesta a:
Secretaría General de Gobierno
Alejandro Viedma Velázquez, Subsecretario General de
Gobierno.
César Faz Ruelas, Subsecretario de Desarrollo Municipal.
Secretaría de Finanzas
Reyes Ruiz González, Subsecretario de Planeación y
Presupuesto.
Bernardo Barranco Villafán, Director General Sistema
Mexiquense de Medios Públicos.
Rafael Flores Mendoza, Director General del Comité de
Planeación para el Desarrollo del Estado de México
(COPLADEM).

Secretaría de Bienestar
Irma Sosa Solís, Subsecretaria de Desarrollo Regional Valle
de Toluca.
Secretaría de Desarrollo Urbano e Infraestructura
Jorge Baltazar Briones, Subsecretario de Desarrollo Urbano,
Agua y Obra Pública.
Secretaría del Campo
Arturo Trejo Galicia, Director General de Desarrollo Rural.
Alejandro Santiago Sánchez Vélez, Director General de la
Protectora de Bosques del Estado de México.
Secretaría de Cultura y Turismo
Maritza Zulema Sánchez Lugo, Directora General de
Patrimonio y Servicios Culturales del Valle de Toluca.
Agustín Herrera Pérez, Director General del Instituto de
Investigación y Fomento de las Artesanías del Estado de
México.
Diana Edna Rodríguez Pulido, Directora del Centro Cultural
Mexiquense Bicentenario Texcoco.
Secretaría del Medio Ambiente y Desarrollo
Sostenible
Héctor Raúl García González, Procurador de Protección al
Ambiente del Estado de México.
Secretaría de las Mujeres
Leticia Calvario Martínez, Directora General de Igualdad
Sustantiva.
Secretaría de Movilidad
Ricardo Delgado Reynoso, Subsecretario de Movilidad.
Mario Ariel Juárez Rodríguez, Director General de la Junta de
Caminos del Estado de México.
Fernando Cabrera Perea, Director General Sistema de
Autopistas, Aeropuertos, Servicios Conexos y Auxiliares del
Estado de México (SAASCAEM).
Consejería Jurídica
José Carmen Castillo Ambriz, Subsecretario de Justicia.
Sonia Janeth Cruz Miranda, Directora General del Registro
Civil.
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En puntos del territorio del Estado de México, como Naucalpan, Atizapán de
Zaragoza, Tlalnepantla, la gente se desbordó para acudir a los panteones..
En varias de las ciudades del Edoméx conurbadas a la Ciudad de México,
también tuvieron lugar desfiles conmemorativos por el Día de Muertos, como
en Atizapán de Zaragoza, donde esta fecha incluyó la presentación de
bailables y hasta la habilitación de una “casa del terror” en la estación de
bomberos, tradición que lleva ya 25 años, ubicada en la colonia Lomas de
Atizapán, donde personajes aterradores, varios de ellos inspirados en
películas de horror, se encargaron de sembrar miedo en los visitantes a ese
lugar.
Y desde luego, no faltaron en las calles de municipios como: Cuautitlán Izcalli,
Nicolás Romero, Tepotzotlán y demás ciudades metropolitanas, los pequeños
que salieron a pedir “calaverita”, ataviados con disfraces de fantasmas,
momias, vampiros, esqueletos, catrinas y hasta personajes como “Chucky”,
“Jason”, “Michael Myers”, etc.
También se mantuvo viva la tradición de los motociclistas, quienes se
disfrazaron y recorrieron distintos puntos del Valle de México en las llamadas
“rodadas del terror”, en las que participaron una gran cantidad de “bikers”.
Lamentablemente, la muerte real y no en sentido alegórico hizo presencia en
Naucalpan, municipio en el que dentro del panteón Parque Memorial, fueron
asesinados un empresario y su escolta, un hecho que confirma el grado de
inseguridad que existe en los lugares públicos y la descomposición social que
se vive en todo el país.
Por si no fuera suficiente, la huesuda casi se sale con la suya en los límites
entre Chimalhuacán y Nezahualcóyotl, zona en la que colapsó un puente
peatonal que se encontraba en pésimas condiciones y que llevaba años de
que los vecinos del lugar, habían canalizado sendos oficios a las autoridades
advirtiendo del peligro que ello implicaba, sin recibir respuesta alguna.
Aunque la celebración del “Halloween” ha ido ganando terreno debido a la
influencia anglosajona y el 31 de octubre hay quienes llevan a cabo eventos de
“noche de brujas”, ello no ha borrado nuestro Día de Muertos y más bien,
ambas tradiciones conviven una junto con la otra, aunque sus orígenes no
tengan ninguna relación entre sí.
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Con el objetivo de promover la participación de
los ciudadanos en la planeación y rendición de
cuentas, el alcalde, Pedro Rodríguez Villegas,
instaló la Comisión de Planeación para el
Desarrollo Municipal (Coplademun), órgano
colegiado integrado por los miembros del
cabildo, de las dependencias del gobierno local
y personas que habitan en el municipio, quienes
fueron aceptados tras ser aceptados en esa
instancia deliberativa.
Al tomar protesta en el salón de cabildos de
palacio municipal a los miembros de la
Coplademun, Rodríguez Villegas, señaló que
“ustedes van a desarrollar una función muy
importante, les agradezco su compromiso con
nuestro municipio para que tengamos un mejor
Atizapán”.
“Tenemos que dar pasos firmes pero a la vez muy
pensados, la labor de ustedes abonará para
resolver algunos de los problemas que
enfrentamos los atizapenses, como el que
tenemos con la escasez de agua potable”,
precisó el munícipe.
En dicha sesión, Pedro Rodríguez encabezó la
instalación de la Coplademun y exhortó a sus
integrantes a cumplir con el compromiso que
han adquirido con la población de Atizapán,
para que ésta acceda a una mejor calidad de
vida.

La Coplademun quedó conformada de la
siguiente manera: Pedro Rodríguez (presidente,
suplente, Sergio Hernández Olvera, secretario
del ayuntamiento), el Mtro. José Ramón Jarquín
Rodríguez, Director de Ordenamiento Territorial
y Desarrollo Urbano, Enrique Geyne Gutiérrez,
secretario técnico de la presidencia municipal
(suplente, Arturo Hernández Hernández); Héctor
Elorriaga, titular de Protección Civil, Bomberos y
Medio Ambiente, (suplente, Javier Torres
Correa).
Además, Luis Elías Ramírez, director del
organismo de agua SAPASA (suplente, Héctor
Salas), Alberto Rocha, subdirector de
Planeación, así como los ciudadanos Javier
Alejandro Dávila, destacando la participación del
Ingeniero Arquitecto, Fernando Sierra Romo en
representación del Colegio de Arquitectos del
Estado de México, José Felipe León Montelongo,
Claudio López González, Marisol Ugalde
Monsalvo, José Guadalupe Miranda Hernández y
Silvia Ivonne Reyes González.

El Gobierno Municipal que encabeza Marco Antonio Rodríguez Hurtado,
otorgó apoyos económicos a conserjes de todas las instituciones públicas del
municipio a través de las sociedades de padres de familia, con la finalidad de
contribuir en el mantenimiento, limpieza y seguridad de niñas niños, jóvenes y
adolescentes.
El gobierno de Tlalnepantla, demuestra su compromiso con la educación al
reconocer la importancia de conserjes, al entregar apoyos a las asociaciones
de padres de familia.
Tony Rodríguez mencionó que, “el favorecer en un trabajo que es fundamental
en todas nuestras escuelas públicas del municipio desde preescolar hasta
secundaria, tiene que ver con la responsabilidad y es coadyuvar. Hoy tenemos
programas diversos en las escuelas y algunos únicos a nivel estatal, como lo es
el inglés, computación».
«Salud y Educación de 10», «Prevención del Embarazo en las Adolescencias»,
son algunos otros, todo, en respaldo a papás y mamás que ayuda a las
personas que amablemente nos ayudan a tener dignas las escuelas, dijo el
alcalde.
“Ustedes tienen el apoyo del gobierno, para tener las mejores condiciones
para una escuela digna y una educación sólida, por eso nuestros programas
están enfocados de manera integral, a la salud de los alumnos, a la
infraestructura y a la prevención y todo lo hacemos de manera conjunta,
autoridades educativas, mamás y papás y autoridades”, enfatizó el edil.
Durante el evento realizado en el Teatro Centenario estuvieron presentes,
Integrantes del Cuerpo Edilicio, Edmundo Ranero Barrera, Secretario del
Ayuntamiento, Alina Luna Gómez, Titular del Instituto Municipal de Educación,
Eloina Juárez Vergara Supervisora General del Sector 9 de prescolar,
supervisores escolares, integrantes de asociaciones de padres de familia,
maestros, maestras y padres de familia, así como conserjes.

ASEARÁN ESCUELAS
PÚBLICAS EN
TLALNEPANTLA

PESE A ABUSOS DE COMERCIANTES E
INFLUENCIA DEL “HALLOWEEN”, SE
MANTIENE VIVA TRADICIÓN DE DÍA DE
MUERTOS
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La tradición mexicana del Día de Muertos se mantiene viva y el entusiasmo de la gente por
conservarla vence cualquier inconveniente o problema que pudiera frenarla, ya que este año
nuevamente las familias acudieron a los panteones para recordar a sus seres queridos que ya no
viven.
Las ganas de llevar flores a las tumbas de quienes se nos adelantaron en el camino, fueron más
grandes que las diversas anomalías que se registran año con año, entre otras, los abusos de
comerciantes sin escrúpulos, que elevan los precios de todos los productos relacionados con
esta fecha, destacando el encarecimiento de las flores, en no pocas ocasiones vendidas a punto
de marchitarse.
No obstante el lucro carente de toda ética y no sancionado por las autoridades encargadas de
defender a los consumidores, salvo los años de la pandemia, los cementerios lucieron llenos y
tanto en esos sitios como en las viviendas, en las que se instalaron ofrendas mortuorias, prevaleció
el buen ánimo y ganó el sentimiento de las personas de recordar con amor a quienes ya no están
en este plano existencial.
Sin duda alguna, uno de los mayores símbolos del Día de Muertos, son las ofrendas mortuorias
que datan de la época prehispánica y que al paso del tiempo se han ido modificando, en las
cuales se colocaron veladoras, fotografías de las personas fallecidas, algunas frutas, las bebidas
preferidas de éstas, al igual que alimentos que en vida más les apetecían. El papel picado con
figuras alusivas a la muerte, también es típico de esta conmemoración.
En los municipios mexiquenses y de la CDMX, el Día de Muertos sigue siendo un día de mucha
tradición, con todo y las influencias extranjeras, por lo que en diversas demarcaciones los
panteones fueron limpiados y preparados para recibir a los visitantes, quienes permanecieron
durante horas en los cementerios, en recuerdo de sus seres queridos, a quienes llevaron
alimentos, bebidas, música y oraciones por su eterno descanso.

Se busca una educación de calidad en entornos seguros y
limpios para mejores condiciones de alumnos.
«Nuestra intención es servirles, porque para este
gobierno, la educación tiene un papel fundamental»;
Rodríguez Hurtado. 
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MARIO
DELGADO
FELICITA A
DIPUTADOS DE
LA 4T POR
APROBAR PEF
2024 ‘SIN
MOCHES’

Con un aumento del 4.2% en términos reales con…
pic.twitter.com/V4S7TkT9wv
— Mario Delgado (@mario_delgado) November 9,
2023
El líder de los morenistas resaltó que la propuesta
económica del gobierno federal tuvo un aumento del
4.2% en términos reales con respecto a 2023, en el
#PEF2024 se contempla un gasto de más de 9 billones
de pesos.
Esto es una gran noticia pues se sigue cumpliendo el
compromiso del @GobiernoMX de llevar a cabo una
política económica con una gran dimensión social,
destinando los recursos necesarios a programas
sociales, sin aumentar ni crear nuevos impuestos y sin
gasolinazos. ¡Se garantiza el bienestar de las familias
mexicanas!», manifestó.

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso a Omar
Fayad, exgobernador de Hidalgo, como embajador de
México ante Noruega, y en su mañanera de este jueves 9 de
noviembre explicó a qué se debió que tomara esta decisión.
El mandatario dijo que en la tragedia de Tlahuelilpan,
registrada el 18 de enero de 2019, vio el humanismo del
exgobernador, quien luego de ocurridos los hechos se
trasladó al lugar y no se despegó de ahí. La explosión
derivada del robo de combustible a un ducto de Pemex dejó
un saldo de 137 personas muertas y varios heridos por
quemaduras.
“Llegué (a Tlahuelilpan) y ya estaba ahí Omar y no se
despegó. Por eso (lo propuse), porque a mí me impacta
mucho, por la cuestión humana, independientemente de
cualquier cosa, eso nunca voy a dejarlo de agradecer, cada
quien tiene su manera de sentir quién sirve, quién no sirve,
pero para mí esos momentos de humanismos son
fundamentales”, comentó.
Reconoció que luego de la pandemia de covid-19 el
momento más difícil que ha enfrentado su gobierno fue la
explosión en Tlahuelilpan, Hidalgo, donde recibió el apoyo
del entonces gobernador Omar Fayad, por lo que desde
entonces, dijo, tenía un compromiso con él.
“Desde ese momento dije ese servidor público, esta persona
tiene una actitud humana y le reconocí eso y ahora luego
también le reconocí de que le pedí a todos que hiciéramos el
esfuerzo que no nos metiéramos a ayudar a ningún partido, a
ningún candidato y él cumplió, otros no. El que tiene un acto
de congruencia, de dignidad, merece ser reconocido”,
puntualizó.
Rechazó que haya algún problema, ya que se trata de
servidores públicos que van a representar a México, con lo
que defendió los nombramientos de exgobernadores como
embajadores en diferentes países.
Tras ser propuesto como embajador de México ante Noruega,
el Senado deberá aprobar o no la designación que hizo el
presidente López Obrador. En caso de dar luz verde, Fayad
rendirá protesta ante el pleno.
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El presidente nacional de Morena, Mario Delgado,
celebró la aprobación del último Presupuesto de
Egresos de la Federación del presidente Andrés
Manuel López Obrador, al asegurar que se sigue
cumpliendo con la política social de la Cuarta
Transformación.
Mediante su cuenta oficial de X, el dirigente nacional,
reconoció a los diputados de la coalición Juntos
Hacemos Historia, «por avalar un presupuesto sin
moches»
Cumplieron aprobando un #PresupuestoDeEgresos
pensado en el bienestar del pueblo, ¡sin moches!»,
aseguró.
El #PEF2024 ha sido el último presentado por el
gobierno de nuestro Presidente @lopezobrador_ y,
una vez más, las y los #Diputados4T cumplieron
aprobando un #PresupuestoDeEgresos pensado en el
bienestar del pueblo, ¡sin moches!

Hay que reconocer también la misiva de la ministra
Norma Piña, donde se adhiere a la propuesta del
presidente López Obrador, para que los recursos de los
fideicomisos del Poder Judicial de la Federación se
utilicen en beneficio de la reconstrucción de Acapulco.
también la voluntad política de los coordinadores de
los grupos parlamentarios, que expresaron también, a
través de un comunicado, su adhesión a la propuesta»,
manifestó.
De manera inédita, el bloque oficialista aprobó la
reserva presentada por el dipuado del PT, Reginaldo
Sandoval para el retorno al Tribunal Electoral del 65%
de las reducciones que le habían aplicado, al reconocer
que era necesario que el órgano autónomo contará con
dichos recursos ante «la elección más grande que
representa la del 2024″. Dicha reserva se aprobó sin el
voto a favor o en contra de la oposición.
Vamos a una elección verdaderamente grande,
numerosa y el Tribunal requiere del apoyo de todas y
todos, de esta Cámara de Diputados», afirmó el líder
petista.
También se aprobó la reserva de la diputada morenista
Irma Juan Carlos, con la cual, las comisiones de
Presupuesto y Cuenta Pública, y de Pueblos Indígenas y
Afromexicanos de la Cámara de Diputados, podrán
integrar un grupo de trabajo encargado de analizar y
darle seguimiento al ejercicio del presupuesto para el
Desarrollo Integral de los Pueblos y Comunidades
Indígenas.
El Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas podrá
emitir sobre los programas previstos, para que la
ejecución de los recursos sea debidamente focalizada,
cuente con perspectiva de género, derechos indígenas
y con pertinencia cultural.

DIPUTADOS APRUEBAN
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Morena y sus aliados del PT y Verde Ecologista en la
Cámara de Diputados aprobaron usar los recursos de
los fideicomisos del Poder Judicial para ayudar a
Guerrero como propuso el presidente Andrés Manuel
López Obrador y se aprobó la restitución de 500
millones de pesos al Tribunal Electoral.
Durante la madrugada de este jueves la Cámara de
Diputados aprobó con 266 votos morenistas, petista y
verde ecologista, 204 en contra de la oposición y una
abstención de la morenista Inés Parra, el Presupuesto
de Egresos de la Federación 2024, donde solamente se
aceptaron tres reservas del bloque oficialista en San
Lázaro.
Posterior al enfrentamiento entre morenistas tras el
rechazo de la reserva de los marcelistas y el quiebre
público de la diputada Selene Ávila con su bancada, a
las 02:37 de la madrugada se presentó la reserva del
diputado de Morena Marco Rosendo Medina, para
reintegrar los 15 mil millones de pesos de los extintos
fideicomisos del Poder Judicial y ser destinados a la
atención y reconstrucción ocasionados por el huracán
Otis en Guerrero.
La reserva, la cual fue fuertemente criticada por la
oposición por planear usar recursos que se encuentran
en litigio, luego de que una jueza federal prohibió
usarlos, para evitar la violación de derechos adquiridos
de los trabajadores del Poder Judicial fue aprobada sin
problemas por el bloque oficialista.
En tribuna, Morena Marco Rosendo Medina, reconoció
la voluntad de la presidenta ministra de la Suprema
Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, por
apoyar la propuesta del ejecutivo Federal y aceptar el
uso de los recursos para la reconstrucción de Acapulco
y los municipios afectados de Guerrero, por el huracán.
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PISANDO FUERTE
AVANZAN EN ATIZAPÁN
DE ZARAGOZA CON OBRAS
Y REHABILITACIÓN DE
CALLES

“Deseamos que sigamos recibiendo apoyos como hasta ahora lo hemos tenido por
parte de diferentes dependencias del municipio y estamos muy agradecidos», dijo al
presidente municipal, Pedro Rodríguez Villegas, María Teresa Hernández
representante de la Asociación de Colonos de Las Alamedas, del circuito
Guacamayas.
De acuerdo con Edgar David Vázquez Molina, Director de Obras Públicas, la
repavimentación con concreto asfáltico de la calle se realizó en una longitud de 203
metros lineales y en un área de 1,445 metros cuadrados. Entre los trabajos más
relevantes se realizó el fresado de la carpeta asfáltica existente, riego de
impregnación y de liga para dar paso a la construcción de la superficie de
rodamiento con concreto asfáltico.
Asimismo se realizó la colocación de sello tipo slurry que garantiza la protección del
pavimento. Adicionalmente se hicieron los trabajos de balizamiento en línea, pintura
en guarniciones, pasos peatonales y flechas indicadoras de sentido.
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En tiempo récord inaugura el Gobierno de
Pedro Rodríguez calles en Las Alamedas.
Los vecinos festejaron la obra realizada con
material de primera.

En la inauguración de esta rehabilitación de calles, el presidente municipal, Pedro
Rodríguez , informó que «estás mejoras las hemos aplicado con recursos propios, no
hemos pedido un solo crédito. Hay créditos que venimos pagando pero que no los
solicitamos nosotros. Hemos demostrado que sabemos administrar, y que vamos
para adelante”, haciendo referencia a la gran inversión en obra pública que el
Municipio ha realizado en lo que va de la Administración.
A la inauguración de la rehabilitación de la calle acudieron Silvia Márquez Velasco,
Primer Síndico; Efraín Medina Moreno, Tercer Regidor; Marycarmen Reyes Orozco,
Cuarta Regidora; Sergio Hernández Olvera, Secretario del Ayuntamiento.
Por parte del Gabinete asistieron Moisés Bermúdez Juárez, Director de Servicios
Públicos; Wilfrido Torres González, Jefe de la Oficina de Presidencia; Graciela
Estrada, Encargada de Despacho de la Dirección del Instituto de la Mujer; y
acompañaron integrantes del Grupo de Scouts 191 de Las Alamedas.

MARIELA GUTIÉRREZ
APOYA AL TELETÓN Y
LLAMA A SUS GOBERNADOS
A ESA CAUSA

El Ayuntamiento de Tecámac entregó un
donativo por 350 mil pesos.

La alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, llamó a la sociedad a apoyar
al Teletón y dijo que su administración, sobre todo, en el DIF Tecámac son solidarios
de corazón.
El Ayuntamiento local entregó un donativo a la Fundación Teletón por 350 mil
pesos.
La funcionaria acudió al Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil
Teletón (CRIT) de Tlalnepantla. Estado de México, acompañada por la
presidenta y el director del DIF, Isabel Muñoz y Carlos Galindo,
respectivamente; la regidora Rosa Wong y el director de ODAPAS,
Samuel Hernández, para entregar el donativo de los tecamaquenses.
“Estamos aquí para solidarizarnos, porque en el DIF Tecámac somos solidarios de
corazón y vamos a estar con el Teletón”, expresó la alcaldesa a Jardel Quintal,
director de Proyectos de la Fundación Teletón.
Explicó que a través del DIF se está contactando a las personas para trasladarlos
hasta el CRIT, prioritariamente a quienes más lo requieren.
Quintal le informó que, son 60 familias del municipio mexiquense que son atenidas
en los centros de rehabilitación del Estado de México, y agradeció el apoyo de
Tecámac.

«Morena es un PRI maquillado con aceite de corrupción y un brochazo de
inmoralidad. Son ancla que impide nuestro desarrollo. No son alternativa para crecer
como país» : Eduardo Mendoza Ayala, coordinador de la Comisión Operativa
Municipal de Movimiento Ciudadano en Tlalnepantla.

«EN TLALNEPANTLA HAY
INMORALIDAD»: MENDOZA
AYALA

«EN TLALNEPANTLA HAY
INMORALIDAD»: MENDOZA
AYALA
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PRI VOTARÁ EN CONTRA DE LA
RATIFICACIÓN DE ERNESTINA
GODOY A LA FGJCDMX

PERIODICO PALACIO

FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

XÓCHITL GÁLVEZ SE REGISTRA
COMO PRECANDIDATA A LA
PRESIDENCIA POR 

Xóchitl Gálvez se registró hoy 8 de noviembre como precandidata del PAN a
la Presidencia de la República para las elecciones de 2024. La senadora fue
recibida entre porras a su llegada al CEN de Acción Nacional donde realizó
el proceso para oficializar que es la abanderada única del Frente Amplio por
México.
“Hoy iniciamos la batalla más importante, de la lucha por la libertad, de la
lucha por la democracia, hoy iniciamos una batalla que va a rendir frutos,
vamos a alcanzar a la candidata oficial (Claudia Sheinbaum) y vamos a
arrasar”, aseguró luego de su registro ante militantes panistas que la
acompañaron, entre ellos Margarita Zavala.
Acompañada por el líder nacional del PAN, Marko Cortés, la precandidata
presidencial llamó a la militancia a dejar cualquier proyecto personal y a
caminar a su lado para lograr el cambio. Les aseguró que si no les tocó ser
candidatos sí van a ser gobierno juntos.
“Dejemos atrás cualquier proyecto personal, comprendo que muchos hemos
trabajado por un sueño, pero hoy de lo que se trata es de ponernos de
acuerdo, y hoy si no te toca ser diputado, candidato a gobernador, te toca
caminar conmigo y juntos vamos a ser gobierno”, puntualizó.
Por su parte Acción Nacional aseguró que hoy inicia el cambio para México.
“Hoy inicia el camino que nos llevará a corregir el rumbo del país”.
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Esperará los tiempos

A Rodolfo López, no se lo comen las ansias y respeta las normas internas del movimiento en el
que participa, por lo que no se adelanta, no se sofoca, ni le pasa por encima a las reglas que
morena ha establecido rumbo a las nominaciones:
“Yo he decidido venir a caminar y seguir caminando, continuar conociendo,
tocando puertas en todas y cada una de las casas y de las familias que están en
Nicolás Romero, para hacer llegar todas esas necesidades que las vivimos día a
día, de ahí la importancia de que los espacios que se generan tengan esa
continuidad”, subrayó.
Añadió que el objetivo es que prevalezca en el municipio un gobierno sin filias y sin fobias,
como lo ha dicho en reiteradas ocasiones el edil Armando Navarrete, para lo cual existe la
apertura para generar adeptos y servir a la comunidad; “por eso tengo esa convicción para dar
la continuidad”, detalló.
Por ello, insistió en que su aspiración es dar continuidad a un gobierno que se ha dedicado a
trabajar los últimos 4 años y 10 meses intensamente, “estaremos pendientes de las
convocatorias emitidas por morena en su momento, para poder participar, pues habrá espacios
para los diversos cargos de elección popular, estaremos muy pendientes”.

Respalda a Sheinbaum y Delfina

En cuanto al panorama actual rumbo a la renovación de la presidencia de México, manifestó
que hoy en la aspiración de la doctora Claudia Sheinbaum para llegar a la presidencia “es claro
y preciso que la vamos a tener todos los que creemos en la cuarta transformación; ella dijo que
la suma de los ciudadanos hará fuerte a este país, nos sumamos para que el objetivo del tema
aspiracional llegue en tiempo y forma y que el proyecto que ella tiene cristalice”.
Por lo que se refiere a la actual gobernadora mexiquense, apuntó que “en el Edoméx llegó a
hacer el cambio una mujer sensible, congruente, con un gran arraigo, con sentimientos
sobrados, la maestra Delfina Gómez, quien ha emprendido un tema de cambios radicales en
muy poco tiempo y nos sumamos a ese gran ejército que tiene morena en nuestro estado”,
finalizó.

Con la puesta en marcha del “Road Zipper”, los tiempos de traslado se agilizaron a una hora
para salir y 45 minutos para regresar, lo que constituye un hecho inédito en la historia del
municipio, con lo que Nicolás Romero se posicionó como el único municipio de América Latina,
en contar con este sistema de carril reversible”.
Al referirse al instituto político morena, del cual forma parte, señaló que éste ha emprendido
una gran transformación impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ha
marcado los tiempos de una lucha constante e incesante, de velar por los intereses de la gente
más desprotegida “y es lo que me motivó a acercarme a este gran movimiento que es morena,
que nació como asociación civil y se convirtió en partido político”.

RODOLFO LÓPEZ
FORTALECE EL PROYECTO
DE LA 4T EN N. R. Y ESPERA
CONVOCATORIA DE MORENA

Además, está el voto en contra de MC y su
Asociación Parlamentaria Ciudadana con
tres votos y tres legisladores del PRD, a
excepción de Víctor Hugo Lobo, quien no
ha emitido un posicionamiento al respecto.
Para ratificar a la fiscal, Morena y sus
aliados necesitan la votación de dos
terceras partes del Congreso, de los cuales
cuentan con 38 votos, sumando a sus
aliados del PT y PVEM, por lo que les faltan
seis (44) para alcanzar las dos terceras
partes de los 66 votos para obtener
mayoría calificada.

La bancada del Partido Revolucionario
Institucional (PRI) en el Congreso de la
Ciudad de México anunció este
miércoles que votará en contra de la
ratificación de la fiscal Ernestina Godoy
como Fiscal General de Justicia de la
Ciudad de México.
A través de un comunicado, el partido
informó que las y los legisladores del
PRI votarán en contra de la ratificación
de Godoy al considerar que “no se
puede legitimar la violación del
proceso legislativo ni los principios que
se establecen en la Constitución
Politica” de la capital.
Cabe destacar que los ocho
legisladores del tricolor en el
congreso capitalino eran vitales para
inclinar la balanza a favor o en contra
de Ernestina Godoy en su proceso de
ratificación, toda vez que el PAN, con
sus 14 legisladores ya se había
pronunciado por su voto en contra.

VIENE DE CONTRAPORTADA
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ACUERDAN REPARACIÓN DEL DAÑO, NAUCALPAN Y
FAMILIARES DE LESIONADO EN ACCIDENTE VIAL

Respecto al procedimiento en contra de los
uniformados, la queja se recibió el pasado lunes con el
número PM/UAI/Q/098/2923 y ese mismo día se inició
la investigación, que contempla la revisión de la unidad,
la solicitud de su bitácora, del Informe Policial
Homologado, el registro de llamadas y videos del C4 e
información sobre el estado de salud de los lesionados,
entre otras.
La administración municipal reitera su compromiso de
apoyar a las personas afectadas y de investigar todas
las denuncias que se presenten en contra de policías
municipales por actuaciones irregulares, abusivas y
actos de corrupción. La alcaldesa Moya Marín ha dado
muestra de tener un gobierno de puertas abiertas que
atiende y escucha a los ciudadanos a través de los
cauces institucionales.
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El gobierno de Naucalpan acordó la reparación del daño
con los familiares de las dos personas lesionadas durante
un accidente vial en el que estuvo involucrada una unidad
de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y
Movilidad Segura, ocurrido el 4 de noviembre en
Avenida de las Torres, colonia Lomas de San Agustín.
La alcaldesa Angélica Moya Marín y los titulares de las
Direcciones Generales de Administración, Gabriel García;
Gobierno, Sergio Mancilla; Seguridad, Francisco Rosas, y
Jurídica y Consultiva, Susana Muñoz, así como el titular
de la Unidad de Asuntos Internos, Óscar Antonio del
Toro, recibieron este miércoles en el Salón Madero del
palacio municipal a los familiares de las víctimas.
En el encuentro, se informó que se lleva a cabo un
procedimiento ante la Unidad de Asuntos Internos para
deslindar responsabilidades y que los elementos se
encuentran suspendidos hasta que concluya el proceso
de investigación.
También se acordó que el gobierno municipal
asumirá el costo de la intervención quirúrgica
que requiere una de las personas lesionadas en el
incidente vial, de acuerdo con el dictamen
médico que realice el Instituto Mexicano del
Seguro Social (IMSS), en el hospital que ellos
propongan. Estas acciones se efectuaron en
atención a la solicitud de inmediatez de los
familiares.

Un grupo de jóvenes encapuchados tomaron las
instalaciones de la Escuela Nacional Preparatoria
Plantel 8 ‘Miguel E Schultz’ y en seguida
desalojaron a todas las personas en el plantel,
localizado en la zona de Lomas de Plateros,
alcaldía Álvaro Obregón, al poniente de la Ciudad
de México.}
Los manifestantes aseguraron que exigen espacios
seguros para la educación, alto a la violencia y
señalaron a algunos directivos de cometer abusos.
Los jóvenes estudiantes que pretendían tomar sus
clases de manera regular fueron frenados y no les
permitieron el acceso.
Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana
de la Ciudad de México (SSC CDMX) llegaron a
resguardar la zona y hacer presencia para mantener
el orden en las inmediaciones del plantel.
CCH Azcapotzalco
En tanto, el otro grupo de encapuchados que tomó
las instalaciones del Colegio de Ciencias y
Humanidades plantel Azcapotzalco hace más de
una semana, lo dejó abandonado el viernes 3 de
noviembre.
En imágenes se puede ver que rompieron vidrios,
destrozaron documentos oficiales, realizaron pintas,
entre otros ilícitos.
Los presuntos vándalos llegaron al plantel
localizado en Avenida Aquiles Serdán en la colonia
Francisco Villa, desde el pasado 20 de octubre.
Se sabe que ya hay una denuncia penal contra las
personas que le prendieron fuego a dos maestras,
dejándolas con lesiones por quemaduras.

ENCAPUCHADOS TOMAN PREPA 8;
OTROS DEJAN DESTROZOS EN CCH
AZCAPOTZALCO

Sin embargo y pretendiendo desconocer la caída libre
en la que está la oficina de Comunicación Social de
Tlalnepantla, convertida en un auténtico monumento al
caos, ya que no tiene pies ni cabeza, el edil Tony
Rodríguez quién se lava las manos y dice que “no
puede poner orden”, refiriéndose a esa dependencia
del gobierno municipal, condenando a quienes ahí
laboran, a que hechos vergonzosos como los ocurridos
en el gobierno estatal, se repitan en la llamada tierra de
en medio, todo por dar cobijo y protección a un
presunto delincuente, como Daniel Cruz.
Y si el ex gobernador Alfredo Del Mazo, se equivocó al
hacerse de un equipo de Comunicación Social con
gente sin los más mínimos escrúpulos, como Cruz
Saldaña y el ex vocero del gobierno mexiquense, Jorge
Pérez Zamudio, denunciado por el hoy secretario de
Gobierno, Horacio Duarte, por desviar millonarios
recursos públicos y utilizar la oficina de Comunicación
Social para atacar a los adversarios políticos del PRI,
Tony Rodríguez quiere alargar el equívoco, haciendo
de Tlalnepantla el refugio de un personaje nefasto.
Mal y de malas el alcalde aliancista, Marco Antonio
Rodríguez Hurtado, quien lejos de rodearse de
servidores públicos con probada calidad moral,
empeorará la imagen de su gobierno al contratar a un
sujeto, sobre el que pesan graves señalamientos de
acoso, tanto laboral como otros, prepotencia y
violación de los derechos humanos.
Pero al alcalde parecen no importarle o no conoce los
malos antecedentes de Daniel Cruz, a quien se le
destituyó del cargo que ocupaba en el gobierno del
Edoméx, por sus acciones de corrupción y de “ordeña
sobres”.

EL ÁREA DE
COMUNICACIÓN
SOCIAL DE
TLALNEPANTLA
CON GRAVE
«DOLOR DE
CABEZA»

Y es que si todo lo anterior resultara poca cosa, dicho
sujeto se caracteriza también por su actitud rijosa y
agresiva contra los representantes de los medios de
comunicación, a quienes cuando era parte del gobierno
estatal, trataba con la punta del pie y además, solía
engancharse en fuertes discusiones con los periodistas
que cubrían las actividades de Alfredo Del Mazo, lo
que en más de una ocasión estuvo a punto de terminar
en golpes, pero cobarde como es, de inmediato
invocaba el auxilio de los elementos de seguridad
estatales.
El presidente Tony juega con fuego y no alcanza
todavía a dimensionar la gravedad de tener a alguien
como Daniel Cruz entre su equipo de trabajo, llevando
de reversa la oficina de Comunicación Social de
Tlalnepantla, cuando debería en vez de eso, si proyecta
buscar su reelección, debería tener no solo a los más
profesionales y comprometidos con su gobierno, sino
principalmente a los más éticos y con calidad moral
que le ayuden a que su imagen crezca positivamente,
de cara a la elección que se avecina.
Aquí es claro que el alcalde desde su comodidad,
como en otras áreas de su gobierno, cierra los oídos, se
hace como que no oye, no ve y se encoge de hombros
para no cumplir compromisos, aplicando el adagio: «a
río revuelto, ganancia de pescadores»…

VIENE DE CONTRA PORTADA
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JAVIER CORRAL RENUNCIA AL
PAN TRAS 41 AÑOS DE
MILITANCIA
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Mientras el reloj avanza implacable y el tiempo se
acaba para las decisiones cruciales en el partido
morena, su dirigente nacional, Mario Delgado
Carrillo, se encuentra sentado en un barril de pólvora
que puede estallar y dar un rumbo inesperado a la
definición de las candidaturas a los cargos de
elección popular que estarán en juego el próximo
año.
Y es que el instituto político guinda se encuentra en
una encrucijada, debido a los ajustes por concepto
de equidad de género que deben efectuarse para las
nominaciones de quienes serán los abanderados y
abanderadas de la izquierda, lo que de un plumazo
puede subir y mandar a una victoria segura a algunos
y al fracaso rotundo y derrota a otros.
Indudablemente, en esta definición habrá algunos
sacrificados y sacrificadas, no obstante que ciertos
estudios demoscópicos les otorguen ventaja en las
preferencias, tanto de parte de su propia militancia,
como en cuanto a la ciudadanía, midiendo su
intención de voto.
El asunto no es menor, porque estarán en disputa
miles de cargos de elección popular y 9
gubernaturas, donde la hegemonía que ha ido
construyendo el partido fundado por el hoy
presidente, Andrés Manuel López Obrador, podría
avanzar para consolidarse o retroceder y darle así
alas a la oposición, para que ésta se sienta
esperanzada y salga fortalecida.

LA EQUIDAD DE GÉNERO SE VOLVIÓ UNA CALAMIDAD PARA
MORENA

El presidente de morena y sus estrategas electorales,
tendrán que tomar decisiones muy cerebrales, para
que el impacto que implicará el cumplir con las
cuotas de género sea el menor posible y no salgan
tan raspados del proceso que derivará en la jornada
donde la ciudadanía acudirá a las urnas en 2024.
Morena se juega la vida en esta elección,
porque su capital político está tambaleante
ante decisiones gubernamentales de su líder
moral (AMLO) ha ido en descrédito con
decisiones muy ególatras a lo largo y ancho
del país, el problema no es ese, el riesgo real
es que se pierda lo que se podría ganar,
debido a que se nombre a la persona no
indicada, a la no tan bien posicionada, a la
que no traía un trabajo previo en las
comunidades y que no sea identificada por
los potenciales votantes.
La cuestión para Mario Delgado como cabeza de ese
partido es que si las cosas salen bien, se llevará los
aplausos de propios y extraños, pero si salen mal,
más de uno empezará a pedir su cabeza, porque los
morenistas ya se acostumbraron a ganar y las
derrotas por pocas que pudieran ser, tendrían una
reacción negativa en el ánimo de su militancia y
liderazgos. Faltan unas cuantas horas. Ya se verá lo
que sucede…

Ponen en riesgo la intención de
su dirigente Mario Delgado de ir
en 2024 por “carro completo”. 

«Respeto mucho a quienes, con genuina
intención, albergan la esperanza de una
reconstitución ética y moral del partido. En mi
caso la he perdido por completo. Esa batalla
está perdida, porque la evolución es casa vez
hacia lo peor; se han enquistado la simulación, la
mentira y la hipocresía», acusó.
Corral explicó que a lo largo de su trayectoria ha
procurado ser coherente con sus dichos y hechos
y procuró ser crítico constructivo al interior del
parido en el marco de respeto. “Nunca hubo de
mí un silencio cómplice”, puntualizó, pero señaló
que actualmente se ha cerrado la puerta y el
“espíritu crítico y la acción deliberativa están
expulsadas, se ignorar y prevalece el
verticalismo”.
“Tras estrepitosas derrotas electorales se ha
sofocado cualquier análisis y todavía es hora que
no se reconoce la enorme responsabilidad que se
ha tenido en el deterioro de las instituciones y el
agravamiento de los problemas sociales. Los
tiempos actuales demandan responsabilidad y
definición”, destacó.
Alianza con el PRI ha desdibujado al PAN ante la
sociedad
Javier Corral criticó la alianza que el PAN hizo
con el PRI, al cual calificó como “el más corrupto
de la historia” y la que, acusó, sólo servirá para
reinstalar en el Congreso a varios de los
“personajes más cuestionados” de ambos
partidos.
“Es la alianza de las antípodas que, a quien ha
desdibujado ante la sociedad, es al PAN y ha
terminado asemejándose a su antiguo adversario
histórico. Es una alianza que no reconoce ningún
pasado de dignidad”, dijo.
Aseguró que votó en contra de la alianza con el
PRI en la que significó su última participación en
el seno del Consejo Nacional. “La considero la
más grande traición a su origen y destino
históricos, tan es así que de manera muy clara y
contundente lo rechaza la mayoría de la
población”, acotó.
Agregó que esto ha llevado a un grupo de
empresarios a aprovechar el escenario para
manipular al partido y desde ahí impulsar su
agenda y la defensa de sus intereses económicos.

Javier Corral presentó su renuncia al PAN hoy 9
de noviembre, con lo que pone fin a 41 años de
militancia al considerar que el actual Acción
Nacional luce irreconocible frente a sus propios
principios y valores éticos tras la alianza con el
PRI «más corrupto de la historia».
«El PAN que nos convocó ya no existe, es sólo un
recuerdo, una entelequia», señaló el
exgobernador de Chihuahua, quien desde hace
tres años había tomado distancia luego de que en
diciembre de 2020 el partido se alió con el PRI.
Corral dijo que desde hace un año había tomado
la decisión de separarse formalmente del partido
y así lo hizo saber públicamente en varias
ocasiones, pero fue este jueves que lo concretó
al presentar su carta de renuncia al actual líder
panista, Marko Cortés.
«La decisión que hoy formalizo ha sido fruto de un
largo proceso de valoración y maduración en el
que, por un lado, he querido tomar distancia de
la particular coyuntura que me ha tocado vivir
tras concluir mi responsabilidad como
gobernador de Chihuahua, y por otra, acompañar
mi renuncia con una reflexión mayor sobre el
momento político que vive el país, sus retos y el
dilema que nos plantean las elecciones del 2024
entre el pasado y futuro».
Les comparto que esta mañana realicé el trámite
formal de mi renuncia a Acción Nacional; envío a
tod@s mis compañer@s de muchos años mi
agradecimiento por siempre. En los hechos
estaba separado de la vida partidista desde hace
casi tres años. Aquí el texto de mis motivos y
las… pic.twitter.com/Dqdiyrogrf
— Javier Corral Jurado (@Javier_Corral)
November 9, 2023
PAN está en manos de dirigentes mediocres:
Corral
El exgobernador de Chihuahua consideró que
nunca en la historia de Acción Nacional, partido
fundado por Manuel Gómez Morín, se habían
tenido dirigentes “tan mediocres y cínicos como
los de ahora”, por lo que considero que el
quedarse en la institución sería “traicionar el
origen y los principios ideológicos que le dieron
forma”.

AÑOS DE

La bancada del PAN en el Congreso CDMX, exigió hoy a la Secretaría de
Gobernación, reforzar o, en su caso, rediseñar los mecanismos de protección a
periodistas que son amenazados por realizar la labor que ejercen en México.
De acuerdo a los diputados del PAN, Federico Döring Casar y Ana
Villagrán, hoy en día la integridad de quienes ejercer esta profesión, se
ha visto amenazada por el crimen organizado e incluso, por actores
políticos o gobernantes que no toleran la crítica.
Tal es el caso de la amenaza de la que fue víctima hace unos días la periodista
Lourdes Mendoza, por parte del hijo mayor del presidente, José Ramón López
Beltrán, quien fue exhibido en redes sociales por estar presente en el evento del
Gran Premio de México.

“Pero el problema no fue que estuviera ahí, sino que el gobierno de su padre
pregona con la austeridad y acabar con los lujos y no al derroche de dinero,
cuando sus hijos son los primeros en disfrutar de tales eventos”, coincidieron los
panistas.
Döring y Villagrán expusieron que López Beltrán lanzó una grave advertencia a la
vida de la periodista, al escribir en redes sociales que ella, “debería preocuparse
más por su misera integridad”, en respuesta a la publicación de Mendoza en sus
redes sociales donde, con fines periodísticos, informa sobre la vida de lujos del hijo
mayor de AMLO.
Otro caso que sucedió en recientes fechas, fueron los hechos en la casa del papá
del periodista Carlos Loret de Mola, quien denunció que entraron presuntos
delincuentes a su casa para para robar y con lujo de violencia, también le dejaron
una amenaza con las iniciales de AMLO.
“Ya deben parar este tipo de ataques a las voces críticas y la censura con violencia
a quienes opinan distinto al régimen que encabeza MORENA en México”.
Los diputados del PAN, añadieron que la Secretaría de Gobernación debe
modificar los esquemas de protección a periodistas porque ha quedado claro que
no funcionan y que, por el contrario, quienes integran el gremio, se sienten cada
vez más vulnerables a ser víctima de algún tipo de atentado.
El Índice Global de Impunidad 2023, revela que México está catalogado como uno
de los países más peligrosos del mundo para el ejercicio del periodismo,
ubicándose entre naciones como Siria, Pakistán y Afganistán.

Legisladores exigen conocer cuántos periodistas han
sido acogidos por el Mecanismo de Protección a
Periodistas y Defensores de Derechos Humanos en lo
que va del sexenio.
Casi 60 periodistas han sido asesinados durante el
Gobierno de López Obrador; hay algunos casos que
gozan de impunidad como el atentado en contra de
Ciro Gómez Leyva, del cual no se sabe el móvil.

URGE PAN REFOZAR
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Moya Marín destacó que a pesar de que los resultados no fueron los deseados a nivel
estatal en los comicios pasados, Naucalpan se consolidó como la defensa activa de la
alianza partidista, por lo que hizo un llamado para fortalecer esas acciones y obtener los
resultados esperados en 2024.
‘Los retos y los riesgos a los que nos enfrentamos no están para fracturas ni
divisiones internas. Debemos seguir en un mismo barco y hacia una misma
dirección; ordenando la casa desde el palacio municipal y manteniéndonos
en la vanguardia desde el Poder Legislativo’, apuntó.
Por su parte, los legisladores locales, David Parra y Enrique Jacob coincidieron con la
alcaldesa en la necesidad de mantener la unidad y reconocieron su disposición para
trabajar en equipo con el congreso estatal en beneficio de los naucalpenses, con
acciones como impulso al empleo, protección de barrancas y erradicación de tiraderos
clandestinos, apoyo y seguridad para las mujeres, construcción de nuevos caminos,
entre muchas otras.

LLAMA ANGÉLICA MOYA
A LA UNIDAD PARA
HACER FRENTE AL
AUTORITARISMO

“En Naucalpan llevamos casi dos años dando forma a un gobierno de coalición
funcional. Pese a las diferencias históricas y políticas, hemos aprendido a encontrar
puntos comunes que nos lleven hacia mismos objetivos: defender la democracia y las
instituciones frente a la amenaza del autoritarismo, ante el riesgo del mesianismo
político, y ordenar el desastre que deja Morena cuando llega al poder”, afirmó la
alcaldesa Angélica Moya Marín.
Durante el Segundo Informe Legislativo de los diputados locales Enrique Jacob y David
Parra, la presidenta municipal de Naucalpan recordó que en diciembre de 2020 surgió
la coalición ‘Va por México’, proyecto construido desde la sociedad civil que unió a
tres fuerzas políticas para hacer frente a la amenaza autoritaria de Morena, “desde
entonces, nuestra coalición ha unificado nuestros colores, reuniendo voces y acciones
de ciudadanos que quieren un mejor país”.
Asimismo, enfatizó que el próximo año será un momento crucial para Naucalpan y el
país debido al proceso electoral que se llevará a cabo, por lo que, “en el Frente
Amplio por México no podemos cometer los mismos errores de 2018. PAN, PRI y PRD
tenemos la obligación de mantener la unidad como el eje rector de nuestra alianza,
debemos ofrecerles a nuestros vecinos un proyecto que vaya más allá de cualquier
interés particular, que procure el bienestar de las y los naucalpenses”.

VIENE DE PRIMERA PLANA

son los 27 planteles educativos a los que se
canalizaron 520 apoyos y se les entregó
material para infraestructura escolar y apadrinó
a generaciones que egresaron de diversas
escuelas, prácticamente casi al 50 por ciento
de las escuelas de la demarcación.
En otros rubros, y solo ejemplificando,
mencionó los 240 apoyos para deportistas, así
como orientación legal a ciudadanos, en 200
casos de apoyo en materia de asesoría
jurídica, así como el impulso a la
infraestructura de la ciudad, con 580
toneladas de cemento, entregadas a colonias
como San José de los Leones, mientras que en
la zona de Chimalpa se construye un
libramiento para mejorar la conectividad de
esa comunidad, que así dispondrá de una vía
alterna, así como otro en la comunidad de
Tepatlaxco.

Y recordó para hacer conciencia, sobre todo
en las generaciones más jóvenes, que éstos
deben saber quiénes los condenaron a no
tener buenos servicios, a vivir sin luz, a tener
vialidades en malas condiciones, entre muchas
otras deficiencias, ya que la administración
anterior de Naucalpan, se llevó 4 mil 700
millones de pesos, a causa de su corrupción.
“Sin embargo, ya hay 95 demandas contra ese
mal gobierno, de las cuales 4 fueron
interpuestas por la sección local del SUTEYM.
“Creen que van a regresar al poder, pero no
será así”, manifestó.
Al mismo tiempo, hizo un llamado a la unidad
“que fortifica una sociedad sólida que
recupere su orden nuclear con la inclusión de
cada individuo, que vele por los derechos
sociales, que garantice el acceso a una vida
armónica entre nosotros y la naturaleza”,
precisó.

A UN PUEBLO CON
CONCIENCIA NADIE LO
ENGAÑA: DAVID PARRA
SÁNCHEZ

Dijo que el compromiso es seguir trabajando,
recorriendo cada espacio del distrito y del
municipio, pero también en cada comunidad y
exhortó a los ciudadanos a apersonarse en las
oficinas públicas para que se atiendan sus
necesidades y ejerzan así sus derechos.
Resultados de su labor
David Parra, destacó entre las acciones más
relevantes que ha efectuado, la presentación
de reformas al Código de Biodiversidad, así
como la realización de más de 4 mil 500
audiencias de atención a la ciudadanía.
Además, resaltó la donación de mil batas para
cirujanos, de 10 cajas de medicamento para
personas de escasos recursos, con apoyo de
empresarios y rotarios, al igual que total
respaldo a la educación.
Ejemplo de lo anterior, dijo,

Ante líderes del transporte, empresariales,
legisladores locales, federales, ex alcaldes, a
la actual alcaldesa, Angélica Moya Marín,
ediles de otros municipios, dirigentes de
organizaciones sociales y partidistas, la ex
candidata a gobernadora, Alejandra Del
Moral, y destacando a su coordinador del
Grupo Parlamentario del PRI, Elías Rescala
Jiménez dijo:
“Ni con todo el dinero que se han
gastado, han podido vencer a México,
pero lo que necesitamos son gobiernos
que brinden dignidad y seguridad, que
sean capaces de dar paz y equidad,
que todos seamos iguales en derechos
y libertades”, apuntó.

VIENE DE PRIMERA PLANAVIENE DE PRIMERA PLANA



El diputado local del PRI, Enrique Jacob Rocha, afirmó que en el contexto político actual, tanto
en el ámbito local como federal, es el momento de cerrar filas con los aliados electorales del
tricolor, como el PAN y el PRD, para que, como frente opositor, se trabaje de la mejor manera
y salir a dar la mejor competencia en la elección que viene.
Así lo aseguró el legislador y exalcalde naucalpense al término de rendir su Segundo Informe
de actividades legislativas junto con su compañero de partido David Parra Sánchez recordó
que en las elecciones de este año, el tricolor obtuvo un buen resultado para la coalición en
este municipio.
“Ese es un buen punto de partida y estamos analizando dónde y cómo reforzar el trabajo
político que realizamos y lo más importante, insisto, es cerrar filas de cara al 2024”, recalcó.
Al referirse a la situación de esta ciudad, indicó que no hay que olvidar el legado
que dejó el gobierno municipal anterior con Patricia Durán a la cabeza, «lo que no
es un tema menor, ya que tuvo un impacto negativo en las capacidades
institucionales del municipio, porque en las condiciones en las que entregó
Naucalpan, prácticamente volvió inviable el funcionamiento del ayuntamiento”.

Apuntó que a la actual alcaldesa, Angélica Moya, le ha tocado realizar una auténtica
reingeniería, «apenas va saliendo de todos los problemas, pero eso se debió a la
irresponsabilidad con la que se manejó la administración el trienio pasado con morena».
Recordó que en el mensaje de su informe legislativo, destacó que los morenistas se
presentarán como los que sacan las cosas adelante, con un rostro que no les queda: «somos
los salvadores, cuando en realidad fueron los enterradores». Entonces, hay que recordar a la
ciudadanía lo que hicieron y cómo afectaron el funcionamiento del municipio.
Dijo que tanto él como David Parra, han apurado al Órgano Superior de Fiscalización del
Estado de México, para que vaya resolviendo algunos de los procesos que está haciendo en
la cuenta pública de la administración anterior de Naucalpan.
En cuanto a la labor que el PRI debe realizar para posicionarse mejor de cara a la elección
de 2024, subrayó que hay que ser muy analíticos, porque existen secciones electorales como
las de las colonias Lomas del Cadete y Bonfil, donde morena ha crecido, pero ello debido al
alto nivel de abstencionismo, ya que de mil ciudadanos votó solo el 40 por ciento de ellos,
lo que representa una importante área de oportunidad para su partido. “Tenemos que realizar
un trabajo quirúrgico, ya que las condiciones de las secciones son distintas entre sí”, finalizó.
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 El partido morena no tiene oportunidad alguna de
ganar la presidencia municipal el próximo año,
aseguró en entrevista el diputado local priísta,
David Parra Sánchez, quien descartó
completamente que el instituto político guinda
pueda recuperar la alcaldía de Naucalpan en
2024.
Luego de rendir su segundo informe de actividades
legislativas, ante una multitud de ciudadanos que
se volcaron en ese acto para refrendarle su total
apoyo, Parra Sánchez, precisó que los morenistas
no prosperarán en su propósito, porque no tienen
la confianza de una ciudadanía a la que
decepcionaron cuando fueron gobierno.
“A diferencia de eso, yo percibo el ánimo de la
gente, que está con nosotros y eso es porque uno
se dedica de lleno a trabajar por los naucalpenses
todos los días en las comunidades, esto no se
construye en el escritorio”, afirmó el legislador
rumbo a la elección de 2024.
Dijo que entre su partido y morena hay claras
diferencias, ya que “nosotros a este tipo de actos
no traemos acarreados, aquí vinieron a escuchar mi
informe todos los amigos a los que invité, no hay
aquí pagos nadie, ni se repartieron tarjetas del
bienestar”.
“Morena tiene una militancia que busca
desplazar de la noche a la mañana a
quienes estuvieron de cerca con la gente
durante muchos años, lo que me parece
completamente inmoral y más en el caso de
quienes creen que por el nombre que
tienen provenientes de otros partidos, así
de rápido los tienen que dejar pasar”,
cuestionó.

MORENA NO TIENE NINGUNA POSIBILIDAD PARA
GANAR EN NAUCALPAN: DAVID PARRA SÁNCHEZ

Los morenistas no prosperarán
en sus propósitos, no tienen la
confianza de una ciudadanía a la
que decepcionaron.

Añadió que respeta a su compañero de legislatura,
el morenista, Isaac Montoya, pero no comparte su
estilo de hacer las cosas -se le señala de ser rijoso
y visceral-, “porque yo me manejo buscando cosas
como la conciliación, la lucha, la gestión, el
trabajo con obras para las comunidades
marginadas”.
Respecto a la salida de varios personajes
relevantes de las filas del PRI, como el ex
gobernador Eruviel Ávila, David Parra aseguró que
los verdaderos priístas no se han ido ni se irán, “no
nos movemos de nuestro partido, los que se fueron
ya lo habían hecho desde antes, los que seguimos,
somos los que tenemos la convicción de luchar”.
En lo que se refiere a la forma en que el PRI habrá
de enfrentar la elección del próximo año en el
municipio, teniendo un contexto donde el
gobierno federal y el estatal son emanados de
morena, aseguró que con resultados es como se
puede salir avante de ello.
“Y algo importante, yo ya no le apuesto tanto a
partidos sino a los candidatos que deben ser
conocidos, decía el doctor Jorge Jiménez Cantú;
tienes que tener candidatos populares,
populacheros y queridos”, recalcó.
Por último, sugirió a los ciudadanos que no tienen
decidido a quién apoyarán en las próximas
elecciones, que analicen los perfiles de los
políticos porque “es una vergüenza que la carrera
política sea la última en la escala social, ya que hay
muchos improvisados”.

ES HORA DE QUE EL PRI CIERRE FILAS CON
PAN Y PRD: ENRIQUE JACOB

VIENE DE CONTRA PORTADA
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¡INFLACIÓN EN MÉXICO BAJA
A 4.26% EN OCTUBRE DE 2023

Los productos y servicios que presentaron
variación en sus precios y con ello influyeron en
la inflación en octubre de 2023 fueron:
Zanahoria, con un aumento de 20.96%
Electricidad, con un incremento del 19.23%
Transporte aéreo, con una variación del 13.37%
Azúcar, con un incremento del 9.69%
En tanto, los productos que más bajaron de
precio durante octubre de 2023 fueron:
Jitomate, con una reducción del 14.46%
Naranja, con una baja del 11.91%
Cebolla, con una disminución del 11.72%
Aguacate, con una baja del 8.56%
Plátanos con un desdeño del 5.29%
El Banco de México (Banxico) dará a conocer
esta tarde la decisión sobre su política monetaria
con base a la inflación para ver si aumenta o
mantiene la tasa de interés.

La inflación en México mantiene la tendencia a la
baja y en octubre de 2023 se ubicó en 4.26%,
pese a que el Índice Nacional de Precios al
Consumidor (INPC) aumentó 0.38% respecto al
mes anterior, con lo que ligó nueve meses con
descensos, informó el Instituto Nacional de
Estadística y Geografía (Inegi).
El Inegi indicó que durante octubre el índice de
precios subyacente subió 0.39% a tasa mensual y
5.55% a tasa anual. Dentro de éste, los precios
de las mercancías aumentaron 0.34% y los de los
servicios 0.44%.
En tanto, el índice de precios no subyacente tuvo
una variación del 0.34% mensual y de 0.56%
anual. Los precios de los productos
agropecuarios bajaron 2.09%, mientras que los
de energéticos y tarifas autorizadas por el
gobierno subieron 2.57% en el antepenúltimo
mes del año.
Productos que influyeron en la inflación en
octubre de 2023

SE VENDE EL DÓLAR EN 17.52
PESOS EN BANCOS DE LA
CDMX
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Precio del dólar en bancos de México hoy 9 de
noviembre de 2023
El precio del dólar hoy 9 de noviembre de 2023
en bancos de México* arranca en:
BBVA México – 16.91 pesos a la compra y 17.81
pesos a la venta
Citibanamex – 16.94 pesos a la compra y 17.98
pesos a la venta
Banorte – 16.35 pesos a la compra y 17.80 pesos
a la venta
Banco Azteca – 17.00 pesos a la compra y 17.80
pesos a la venta
Inbursa – 17.20 pesos a la compra y 18.20 pesos
a la venta
Banca Afirme – 16.50 pesos a la compra y 18.00
pesos a la venta
Scotiabank – 15.50 pesos a la compra y 18.50
pesos a la venta

El peso mexicano inició la sesión de este jueves
con un leve avance, con lo que el precio del
dólar hoy 9 de noviembre de 2023 arranca en
17.52 unidades por cada billete verde; conoce
aquí cuál es el tipo de cambio en bancos de
México.
La divisa mexicana arranca el día con una
ganancia de un 0.07% frente al precio de
referencia del miércoles. Más temprano, tuvo una
breve caída antes de la divulgación del reporte
de la inflación de octubre, pero se estabilizó
luego de que las lecturas mensual e interanual
superaron las expectativas del mercado.
El peso mexicano ha tenido dificultades para
volver a tomar fuelle y superar su promedio móvil
de 100 días, ante la cautela de los inversores por
el panorama para las tasas de interés en México y
Estados Unidos.
«Los niveles de soporte y de resistencia se
encuentran en 17.40 pesos y 17.70 pesos por
dólar. La atención de hoy estará en la decisión de
Banxico», indicó el Grupo Financiero Monex en
una nota enviada a clientes.

El Banco de México determinó mantener sin cambios su tasa interés
interbancaria en 11.25% por quinta vez consecutiva y reconoció que el
proceso desinflacionario ha avanzado en el país, aunque sigue habiendo
retos. Hoy el Inegi dio a conocer que el indicador se ubicó en 4.26 por
ciento en octubre.
“Con esta decisión, la postura de política monetaria se mantiene en la
trayectoria requerida para lograr la convergencia de la inflación a su meta
de 3% dentro del horizonte de pronóstico”, indicó el Banxico en un
comunicado en el que destacó que la decisión sobre su tasa de interés se
tomó por unanimidad por todos los miembros de la Junta de Gobierno.
El banco central destacó que la actividad económica en el país mantuvo
una «senda de crecimiento robusta», mientras que el mercado laboral
siguió presentando fortaleza y pese a que el peso se ha depreciado, se ha
logrado revertir esa tendencia.
«Desde la última reunión de política monetaria, las inflaciones general y
subyacente anuales siguieron descendiendo. Sin embargo, ambas se
mantuvieron elevadas al situarse en octubre en 4.26% y 5.50%,
respectivamente. El componente no subyacente se mantuvo en niveles
particularmente bajos, al ubicarse en ese mes en 0.56%. Las expectativas
de inflación para el cierre de 2023 permanecieron sin cambio en el caso de
la inflación general, mientras que las correspondientes a la subyacente
disminuyeron. Las de mayor plazo se mantuvieron relativamente estables en
niveles por encima de la meta», indicó.
Consideró que la mitigación de los choques derivados de la pandemia de
covid-19, que estalló en 2020, y del conflicto geopolítico, además de la
política monetaria en el país ha contribuido a que la inflación mantenga el
ritmo de desaceleración que ha presentado desde hace nueve meses.
«Los pronósticos continúan previendo que tanto la inflación general como
la subyacente mantienen dicha trayectoria descendente. Se sigue
anticipando que la inflación converja a la meta en el segundo trimestre de
2025», mencionó.
Con la presencia de todos sus miembros, la Junta de Gobierno del
#BancodeMéxico decidió por unanimidad conservar la Tasa de Interés
Interbancaria a 1 día a un nivel de 11.25%. Consulta el comunicado en:
https://t.co/eJhxool76O pic.twitter.com/YbtWjT9oY5
— Banco de México (@Banxico) November 9, 2023
Riesgos para llegar a la meta de inflación en México
El Banxico advirtió que las previsiones sobre la inflación y el que se llegue
a la meta del 3% están sujetas a riesgos, entre los cuales identificó:
Persistencia de la inflación subyacente en niveles elevado
Depreciación cambiaria
Mayores presiones de costos
Que la economía muestre una resiliencia mayor a la esperada
Presiones en los precios de energéticos o agropecuarios
Agregó que vigilará «estrechamente» las presiones inflacionarias, así como
todos los factores que inciden en la trayectoria prevista para la inflación y
en sus expectativas. El Banxico consideró que para llegar a la meta será
necesario mantener la tasa de referencia en su nivel actual por cierto
tiempo.
«Si bien el panorama todavía se percibe complicado, se ha avanzado en el
proceso desinflacionario», destacó.

BANXICO
MANTIENE SIN
CAMBIOS SU
TASA DE
INTERÉS EN
11.25%
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EL ÁREA DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE
TLALNEPANTLA CON GRAVE «DOLOR DE CABEZA»

El propio presidente municipal, se ha disparado en el
pie, al incluir en la nómina de Tlalnepantla y en
particular la de la oficina de Comunicación Social, a
Daniel Cruz Saldaña, quien antes estuvo en la
Secretaría General de Gobierno, cuando esa
dependencia era comandada por Luis Felipe Puente
Espinosa, donde dicha persona era jefe de prensa del
ex funcionario estatal y ex alcalde de Atizapán de
Zaragoza.
Fue justo ahí, cuando en el área de Comunicación
Social denunciaron el clima de acoso por parte de Cruz
Saldaña, quien de acuerdo denunciantes, se caracterizó
de jefe agresor, actitud grosera y déspota, lo que en su
momento generó indignación entre los empleados de
la Secretaría General de Gobierno.

Tony Rodríguez refugia en su
administración a nefasto
“comunicador”. 
Cuenta con antecedentes de
acoso sexual, laboral y actitud
prepotente.

RODOLFO LÓPEZ FORTALECE EL PROYECTO DE LA
4T EN N. R. Y ESPERA CONVOCATORIA DE
MORENA
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En conferencia de prensa, donde
líderes transportistas y empresarios
de Nicolás Romero le
acompañaron, refrendándole su
total respaldo, López Olvera, quien
cuenta con una amplia experiencia
de 36 años en el servicio público,
expuso que cuando recibió la
invitación a participar en la
administración del alcalde
Armando Navarrete, uno de los
más complejos problemas que
había en Nicolás Romero, era
justamente el de la movilidad, tema
que se ha ido resolviendo de
manera importante. 

Sin desviarse de la modestia que lo
caracteriza, sin hacer aspavientos,
Rodolfo López Olvera, inicia una
nueva etapa en su trayectoria
política y dijo estar listo para
participar en el proceso interno de
Morena para la coordinación de los
comités de defensa de la 4T en
Nicolás Romero.
Tras su salida de la Secretaría del
Ayuntamiento aclara que su
convicción es seguir abonando a la
continuidad de la llamada cuarta
transformación, y que ese proyecto
encarnado por el gobernante del
partido morena, siga adelante con
mayor fortaleza, aportando toda su
experiencia como funcionario y
estratega político.
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